



## LA UGEL CELENDÍN PARTICIÓ DEL IZAMIENTO DEL PABELLÓN NACIONAL Y BANDERAS DE LA REGIÓN CAJAMARCA Y DE CELENDÍN - CCIII (203) AÑOS DE INDEPENDENCIA DE LA PROVINCIA DE CELENDÍN.

*¡Un 06 de enero de 1821. La Villa de la Bella Amalia de Celendín, es libre del poder español y de todo poder extranjero! ¡Viva la Patria! ¡Viva la Libertad! ¡Viva la Independencia! ¡Viva la Bella Amalia de Celendín! ¡Muera el Despotismo! ¡Muera la Tiranía!" ¡Feliz 203° Aniversario de Independencia Celendín!*

*Por: Área de Gestión Administrativa, Infraestructura y Equipamiento*

En el marco del CCIII Aniversario de la INDEPENDENCIA de la patria chica llamado Celendín, la Unidad de Gestión Educativa Local acompañó a las diferentes autoridades en la fecha, imposible de ser agenda a una institución que es base fundamental para la transformación de la educación, que primero es valorar, respetar y querer lo nuestro.

Por lo que el funcionario de la UGEL comprometido con las fechas trascendentales, estuvieron desde horas muy tempranas en el parque Juan Basilio Cortegana, destacado HÉROE DEL BICENTENARIO y PRÓCER de la independencia del Perú, dónde se tenía una ceremonia de valor incalculable que hizo este CELENDINO por todos los peruanos, ello fue resaltado en su semblanza por el HISTORIADOR Ricardo Sánchez



Cabanillas, para luego pasar a los ramos florales en honor al héroe nacional.

Luego en la histórica plaza de la ciudad de Celendín se llevó a cabo la ceremonia cívico institucional donde estuvieron presentes el Ing. Julio Chávez Rodrigo, alcalde provincial y regidores, Erick Pereira Díaz, Subprefecto provincial, Mg. Salomón Goicochea Silva, en su primera aparición como director de la UGEL Celendin, Cmdte Silvino Rojas Mori, Psicóloga Edith Luna Zegarra, promotora del CEM, además autoridades y funcionarios de diferentes instituciones presentes.

Ceremonia que estuvo acompañada desde el izamiento de banderas, canto de himnos, mensaje por el Aniversario de Independencia, para luego cerrar con el desfile cívico institucional.

El maestro del Bicentenario Salomón Goicochea Silva, remarcó este día mencionando "Que se debe de hacer una pausa en esta histórica fecha de cada 06 de enero, para recordar a las personas que ofrendaron su vida y hoy gozar de una patria chica libre y democrática, además IDENTIFICARNOS con cada personaje y desde ya restituir sus hechos de vida en las escuelas y colegios de Celendín, con el único objetivo de tener IDENTIDAD con lo nuestro, desde ya tenemos que ir trabajando y socializando estas jornadas con el fin de promover una niñez y juventud más consciente con sus raíces" recalcó Goicochea Silva.

Finalmente, saludó a los funcionarios de la UGEL que estuvieron presentes en esta fecha importante y eso demuestra su compromiso con el cambio en marcha.

¡Un 06 de enero de 1821. La Villa de la Bella Amalia de Celendín, es libre del poder español y de todo poder extranjero! ¡Viva la Patria! ¡Viva la Libertad! ¡Viva la Independencia! ¡Viva la Bella Amalia de Celendín! ¡Muera el Despotismo! ¡Muera la Tiranía!"

¡Feliz 203° Aniversario de Independencia Celendín!

Cielo azul del Edén